



# COMUNICADO DE PRENSA

Jueves, 10 de septiembre de 2015

Contactos: Jillian Oliveras Maldonado | 787-307-0257

## OFRECEN DATOS ACTUALIZADOS DE INFLUENZA Y CHIKUNGUNYA

*San Juan, PR-* La Secretaria del Departamento de Salud, Ana Ríus Armendáriz, informó hoy que para la semana epidemiológica número 35 (30 de agosto al 5 de septiembre) se reportaron 5 casos de influenza.

“Continuamos exhortando a la población a hacer uso de las medidas preventivas como el lavado frecuente de manos y cubrirse la boca y nariz al toser o estornudar con un pañuelo desechable o el interior del codo”, enfatizó la titular de Salud.

Por otra parte, la Epidemióloga del Estado, Brenda Rivera García, indicó que para las semanas epidemiológicas 31 a la 34 (30 de julio al 26 de agosto) se confirmaron 8 casos de chikungunya por laboratorio.

“El área oeste de la isla continúa siendo donde estamos viendo la mayor cantidad de casos, por lo cuál reiteramos a esta población la importancia de la eliminación de posibles criaderos y el uso de repelente”, subrayó Rivera García.

###